



En Jaén, en las dependencias del Patronato de Cultura, Turismo y Fiestas del Excmo. Ayuntamiento de Jaén, siendo las 11:00 h del día 20, se reúnen las componentes del jurado del Concurso de Dibujo Infantil "Dibuja tu Navidad en Jaén", Ángela Kayser Matas, profesora de fotografía de la Escuela de Arte "José Nogué"; Maeba Martínez Olivares de Maeba Ilustraciones y Mª Victoria Jiménez Pérez gerente del Patronato de Cultura Turismo y Fiestas.

Tras separar los dibujos realizados el día del concurso en dos categorías, según tramos de edad, tal y como se establece en las bases, el jurado procede a valorar pormenorizadamente, todos los dibujos, valorando diferentes aspectos entre los que destacan, la creatividad y capacidad de reflejar y sintetizar la temática del concurso (que hacía referencia al patrimonio monumental de ciudad en unión con aspectos de la navidad en Jaén).

Los primeros dibujos en valorarse han sido los correspondientes al tramo de edad comprendido entre los tres y cinco años. El jurado muestra su asombro tras ver la calidad de los dibujos, tratándose de participantes tan pequeños. No obstante y puesto que tan sólo pueden escogerse dos dibujos, se decide premiar los dibujos realizados por Julia Expósito Romera de cuatro años de edad en categoría femenina y en cuyo trabajo se puede observar el cerro de Santa Catalina con su Castillo a los tres magos de Oriente y el árbol navideño que ha adornado la Plaza de Santa María durante las fiestas.

En categoría masculina el ganador es Gonzalo Cabrera Gámez de tres años que con gran capacidad ha conjugado la Catedral y el árbol navideño, mostrando a tan temprana edad una visión sumamente realista de lo que su mirada capta.

A continuación se pasa a deliberar la franja de edad comprendida entre los seis y doce años, teniendo ésta más participantes y por consiguiente mayor dificultad a la hora de elegir a la ganadora y ganador.

Tras un estudio en profundidad de cada uno de los dibujos participantes, el jurado elige como vencedores los dibujos realizados por Noelia Buitrago Prieto de 10 años de edad que refleja en su trabajo con gran precisión la Catedral de Jaén "sobrevolada" por un Papá Noel tirado por sus renos y haciendo un guiño a la diversidad cultural, insertando la felicitación de Navidad en tres idiomas.

En cuanto a niños el vencedor resulta ser Andrés Barquero Soto de 7 años que con simplicidad de trazos resalta la Basílica Menor de San Ildefonso tras la bola decorativa de iluminación que ha estado presente durante toda la Navidad en la plaza, no olvidándose de la farola que se halla en dicha plaza y que es signo de identidad de la misma.





Tras valorar y elegir a los ganadores, el jurado acuerda notificar a los ganadores el fallo del concurso y propone un acto de entrega de premios en una fecha que se determinará en base a la agenda del Sr. Presidente del Patronato de Cultura, Turismo y Fiestas. De igual forma, se acuerda exponer los dibujos participantes en la Biblioteca Infantil del Palacio del Condestable Iranzo.

Y sin nada más que tratar, se da por finalizada la reunión, siendo las doce horas y cinco minutos.

Fdo.

Ángela Kayser Matas

Fdo.

Maeba Martínez Olivares

Fdo

Vito Jiménez Pérez